

BOLETÍN DE PRENSA No.151 ->>

- Estudiantes UAA diseñarán carteles con motivo del 30 aniversario del INAH Aguascalientes.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes firmó un convenio de colaboración con el Instituto Nacional de Antropología e Historia en el estado, mismo que busca involucrar a la comunidad de estudiantes con este organismo en actividades académicas que enriquecerán su formación integral; así lo anunció el rector Francisco Javier Avelar González.

Al respecto indicó que el resultado de esta vinculación permitirá que alumnos de la carrera de Diseño Gráfico del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción participen en la creación de carteles conmemorativos con motivo del 30 aniversario del INAH en Aguascalientes, por lo que consideró que es una oportunidad para aplicar su conocimiento que han forjado a lo largo de su historia académica.

En su momento, Héctor Gonzalo Castanedo Quirarte, delegado del INAH de Aguascalientes, expresó que el diseño de los carteles deberá reflejar el trabajo y esencia que por 30 años se ha realizado en este organismo; además, señaló que los carteles serán exhibidos en un espacio museográfico en donde la sociedad en general podrá acceder y conocer el trabajo realizado por los estudiantes.

Castanedo Quirarte mencionó que se premiará a los dos primeros lugares con estancias profesionales con museógrafos del INAH en la Ciudad de México, experiencia que permitirá a los ganadores recorrer lugares como el Museo Nacional de Antropología e Historia, el Museo de Chapultepec, entre otros museos emblemáticos.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción (CCDyC), Omar Vázquez Gloria, indicó que estas actividades se desprenden de la carga académica de los estudiantes del octavo semestre del Diseño Gráfico, y actualmente se trabaja con el Centro INAH en un segundo convenio en el cual se busca involucrar a estudiantes de la UAA de las carreras de Arquitectura, Diseño de Interiores y Urbanismo.

Durante la firma del convenio también estuvieron presentes por parte de la UAA: Jesús González Hernández, secretario general; Laura Reyes Tiscareño, secretaria administrativa del CCDyC; Ma. del Socorro Lilia Pallás Guzmán, jefa del departamento de Representación; Gabriel Ángel López Macías y Miguel Ángel Colunga González, profesores de la carrera de Diseño Gráfico; y por parte del INAH estuvieron presentes Christian de Jesús Medina López Velarde, subdirector; Oscar Alberto Sánchez de la Vega, jefe del departamento de Servicios Administrativos; así como Jorge Guadalupe Villanueva Clavel, coordinador del proyecto y de la sección de monumentos históricos.

UAA e INAH estrechan vinculación al suscribir convenio de colaboración.

